

## Equilibrio en las finanzas públicas, la meta: Werner (El Financiero 18/08/08)

Equilibrio en las finanzas públicas, la meta: Werner (El Financiero 18/08/08)(Jeanette Leyva Reus) Lunes, 18 de agosto de 2008 La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) tiene claro que mantendrá los deslices en el precio de las gasolinas y los subsidios de este producto, aunque negó responder si esta política de costos durará todo el sexenio. Entrevistado al término de su participación en el Foro de Análisis sobre la Reforma Energética en la Cámara de Diputados, el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Alejandro Werner, evitó responder cuánto más aumentará el precio de las gasolinas este año. Sin embargo, aseguró que la política es mantener el subsidio y los deslices, así como lograr el equilibrio con las finanzas públicas del país de manera sostenible. Al ser consultado sobre si los subsidios se mantendrán hasta el final del sexenio de Felipe Calderón, sólo respondió que "como ya comentó el secretario (Agustín Carstens), se mantienen el deslíz y el subsidio; estos temas dependen también de la evolución de los precios internacionales". Mejor recaudación Acerca de las denuncias que se han presentado en la Cámara de Diputados en contra del SAT, por no revisar adecuadamente a las empresas y hacer devoluciones indebidas, afirmó que Hacienda cumple cabalmente con perseguir y fiscalizar a los contribuyentes. "En los últimos años hemos visto una presencia fiscalizadora de la Secretaría de Hacienda, lo que nos ha dado incrementos en la recaudación del Impuesto sobre la Renta, del Impuesto al Valor Agregado, como porcentaje de la economía muy importante, lo que refleja un crecimiento en la eficiencia recaudatoria y en la presencia fiscalizadora del Servicio de Administración Tributaria (SAT)." La decisión del Banco de México de incrementar en un cuarto de punto la tasa de fondeo, consideró, refleja la preocupación que tiene sobre las condiciones inflacionarias del país. "El Banxico fue muy claro en su preocupación sobre las condiciones inflacionarias que ha visto y tomó esa decisión, en pleno ejercicio de su autonomía, vislumbrando que con estas acciones la inflación converja, en el mediano plazo, a su objetivo de 3 por ciento", comentó.